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经无锡市户外广告阵地（设施）使用权出让管理领导小组办公室批准，现有2022年第一批无锡市户外广告设施设置
空间使用权11处在无锡市公共资源交易中心产权交易分中心（无锡产权交易所有限公司）公开挂牌，具体信息如下表：
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标的名称

锡沪东路2号友谊路沿街锦江之星商务酒店（原维特商务）部分楼顶（3年）

蠡湖大道88号电信滨湖分局楼顶（3年）

清扬路39号家乐福裙楼楼顶（3年）

机场/312国道旁近机场办公楼高炮、机场高架和空港二路交叉口高炮广告设施（3年）
锡东6处（京沪高铁线南与先锋路交界处、京沪高铁线北与先锋路交界处、新锡路与先锋路交界处、新华

路与锡山大道交界处、新韵北路与锡山大道交界处、锡东大道与锡山大道交界东南角）高炮广告设施（3年）
槐古桥东堍朝阳花卉市场储运仓库西侧墙面外（3年）
中山路555号原聚丰园（苏宁）裙楼顶（3年）
中山路207号、211号原无锡商报北楼顶（3年）
无锡中央汽车站锡沪西路227号客运站出入口墙面（5年）
地铁4号线沿线41处点位（3年）
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无锡市户外广告设施设置空间使用权（2022年第一批）挂牌公告

意向同时受让多个标的的，须同时缴纳标的对应的保证金。
具体项目详情请登陆网站www.wxcq.com.cn或关注微信公众号（微信号：wxcqwx）查阅项目信息。
联系方式：0510-82833660陈小姐

11 中山路618号茂业商厦西南侧墙面（5年） 84 17

报业大厦：无锡市太湖新城金融二街1号（海岸城旁）
服务电话：81853027、13812290098 QQ : 495430296
城中服务地址：无锡市学前东路1号
服务电话：80500110、13961806872 QQ : 1556902204
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公告
无锡市惠山区前洲街道

中兴中路宏润商业广场205-3
“无锡前洲阳光宝贝苗苗园”
已退铺终止履行合同，限该无
锡前洲阳光宝贝苗苗园的老
板见报后15天内办理原园内
燃气封户手续，如逾期未办理
本人将依据相关条款解除其享
有权利，按规定办理封户手续。

华美珠 周烨凡
2022年5月19日

遗失启事
·饶煜鑫遗失出生医学证明编
号J320356273，声明作废

海参市场价 3960元/
斤，“迎端午”苏和堂会员价
1980元/斤，买1斤再送2
两，最后仅折合3.3元/克；
现场更有一级海参 2990
元/斤、精品海参 3980 元/
斤、有机海参等多种规格海
参同享买1斤送2两，欢迎
您到店亲自挑选！

苏和堂南禅寺店
（解放南路701号，朝阳公交停车场旁）
电话：400-102-0026

苏和堂海参
3.3元/克起

·信息集中
·分类明细

·服务大众
·欢迎刊登

近日，家住宜兴市万石镇南
漕村尚北组的张先生了结了一
桩“心事”，自家屋后的雨水、污
水管道设施全面“出新”，不但雨
水淤积不畅通的问题得到了解
决，生活污水也全部实现了统一
纳管、集中处理。

去年以来，宜兴扎实推进控
源截污各项工作，全力打好打赢

“治本清源”碧水攻坚战。在这
一轮攻坚战中，万石镇聚焦重点

难点与薄弱环节，尤其在农村生
活污水治理方面，围绕实现村庄
污水治理全覆盖的目标，明确

“时间表”“路线图”，加强因地制
宜分类处置和专业化管理维护，
加快查漏补缺，完成农村生活污
水处理设施新建工程、提升改造
工程。

“由于前期的污水管道施
工，连续下雨后导致污水外溢，
屋后的积水很多。”今年3月，张
先生向相关部门反映这一问题
后，万石镇建设局工作人员立即
到现场查看。是否为前期污水
管道施工导致的污水外溢，工作

人员进行了详细排查。经排摸
发现，问题的症结在于雨水管道
年久失修，管道堵塞。再加上该
住户屋前屋后存在近50厘米的
高度差，一到雨天，大量的雨水
便从地势较高的屋前集聚到了
屋后。

根据现场排查情况，万石镇
建设局快速制定解决方案。除了
对雨水管道进行疏通外，还在边
上重新排放了一根新雨水管与之
相连接，确保雨水能有效收集、流
动畅通。为进一步排除污水外溢
问题，打消村民顾虑，在污水纳管
施工时，该处所有污水井进行了

加高处理。记者在现场看到，村
民屋后的污水井高出地面30多
厘米，高出部分全部用水泥进行
了加固。据万石镇相关工作人员
介绍，为确保生活污水治理全覆
盖、不外溢，下月，该处还将新建
一座泵坑，生活污水收集后全部
往外打，进行统一处理。

举一反三，目前，该镇正会同
村级开展全面排查，对年久失修的
雨水管道进行修缮疏通，存在设计
缺陷、纳管不全的全部提档升级，
全面管住农村生活污水，进一步提
升城镇水环境质量，夯实美丽乡村
建设基础。 （蒋梦蝶）

管住农村污水 打造宜居家园
近日,中考体育测试落下帷幕，除

缺考、缓考的以外，大部分考生在今年
新增的球类项目中顺利过关，拿满10
分，但也有一部分球类“小白”在“三大
球”项目中失分。对球类“小白”而言，
哪一项球类运动更容易过关？明年、
后年参加中考的学生，应该怎样选项
和练习才能确保球类项目不失分？

足篮排，哪项好拿分

足球运球射门、篮球运球投篮和
排球对墙垫球是今年中考体育测试中
新增项目，满分为10分，考生可以选
择其中任意一项进行测试。

当评分标准和考试规则公布后，
不少老师和家长发现，体育中考的三
大球项目与大学公共体育课中的考核
内容相似，不过难度低了很多。凭着
过往学习的经验，以及学校体育老师
的研判，大家一致认为对球类“小白”
而言，足球最易上手。实际上，在绝大
部分学校中，选考足球的学生也最多。

排球在最初时被大家误认为是最
难掌握的，但一些体育老师吃透考试
规则后发现，大学排球考的是连续垫
球次数，而中考是30秒钟内的有效垫
球次数，不要求连续性，难度一下子降
低不少。如果应试方法得当，排球是
三大球中最容易得满分的。

最难的当属篮球，只会拍拍皮球的
学生很难在两三个月内就掌控好篮球，
好不容易运球绕杆了，投篮又找不到感
觉，顾此失彼。因此，在不少学校选考
篮球的学生是最少的，但过关率却是最
高的，都是会玩的人才选这一项。

苦练了，为何还丢分

有位学生家长在看了考试规则后
说：“足球考试最后射门时，射门线中
点与球门两根立柱之间形成了45度
左右的夹角，且离球门线仅有6米的
距离，如果这样还踢不进简直就是奇
迹了！”

可奇迹在“小白”身上偏偏发生
了，出现的次数还不少。一些学生出
发后只顾埋头运球，绕过最后一根标
志杆后，人球关系失当，球已远离双
脚，为赶在球滚过射门线前完成射门，
只能拼命伸出脚尖去捅球，射门动作

完全没有方向感，直接把球踢飞。
尽管一些学生最近两三个月一直

处于苦练状态，但三大球基本技能提
升有限。技能不足又会带来临场的心
理紧张，成为又一失分因素。无论是
足球还是篮球，都有学生一出发就战
战兢兢，途中出现了漏绕标志杆的情
况，直接失败。考生在排球项目中惊
慌失措导致排球乱飞、频繁落地。

“小小白”，如何练

本届初三学生已经在“三大球”测
试中摸着石头过了河，初一、初二的学
弟学妹们如何选择和练习球类项目，
进而在未来的中考中满分过关？

足球项目要想拿满分，一定要“控
好球”，要把球牢牢控制在脚下，从容
绕杆；当球离身体太远，很容易出现追
着球跑的现象，导致漏绕杆；射门时无
需发力大脚射门，只要用脚内侧轻推
即可，避免无谓失误。

排球的关键在于“球不离手”。记
者在城南一所报考排球项目人数多过
足球的学校发现，能连续对墙垫满20
个的学生只有10多位，一打听方知他
们都是学校排球队的，从小学开始练
习，至今已有6年以上。因此，排球

“小白”不要想着一次垫更多的球，当
发现从墙上反弹回来的球在速度和方
向上都不太理想时，应果断用双手接
住球，立即重新开始垫击。勉强救球
很容易造成球落地，击球者需要花时
间捡球，会影响最终成绩。

没有任何篮球基础的学生，应慎
选篮球。男生如果第一次投篮不成
功，想通过补篮后满分过关是非常困
难的事。此外，明年体育中考大概率
会回到集中考试的模式，篮球项目的
监考很可能由有篮球专业背景的老师
担任，“小白”们常见的走步、二次运球
等犯规动作难逃监考“法眼”，会直接
被判失误，只能拿基本分。

体育是中考中唯一一个考前就
知道考试内容和评分标准的学科，学
生可以有足够的时间进行针对性锻
炼。从现在起，球类“小白”们每天坚
持练习，不仅能强身健体，明年体育
中考时“三大球”满分过关将不再是
难事。 （卢易）

体育中考新增项目
“小白”如何选“三大球”

本报讯 随着生态文明建设的推进，我市
池塘养殖尾水排放标准不断提升。“我省从
2011年在全国率先出台地方行业标准《太湖流
域池塘养殖水排放标准》，到2018年修订，再到
去年6月发布‘池塘养殖尾水排放强制性标
准’，倒逼水产养殖户不断改进养殖方式。”市水
产畜牧技术推广中心主任张宪忠说,“旨在推进
健康养殖的池塘生态化改造正在全力推进中，
今年1万亩改造工程已启动，力度为近几年最
大。”此次生态化改造主要是增设净化池，使养
殖尾水通过净化后达标排放。

在江阴申港街道申兴村800亩鱼蟹养殖
池塘里，部分水面正在干塘，重新排设进、出
水管道。3处面积共60多亩的塘面正在“改
头换面”，由原先的鱼蟹养殖水面改为净化
池。申兴村负责人说，按照我省池塘养殖尾
水排放标准，这里属于一般水域，尾水里的总
氮、总磷、高锰酸盐指标分别不得高于
6.0mg/l、0.8mg/l、25mg/l。去年下半年起，
这里围绕如何达到省级排放标准，前前后后
开了十多次会，最后敲定由一江水产养殖有
限公司代建。

塘面改造工地上，“轰隆隆”的挖机停了下
来，几名施工人员正在堆土堤。江阴水产畜牧
技术推广中心副主任鲍明明介绍，净化区分为
沉淀池、曝气池、生物净化池，不仅要种植挺水
植物和水草，还要增设曝气装置和生态浮岛。
每次池塘养殖要换水时，水就注入净化区，净化
后的水经检测合格后可重复利用。“池塘养殖是
我市渔业生产的主要方式，按规定，明年6月1
日起，现有的单个养殖主体水面大于50亩的池
塘、百亩以上连片养殖池塘都要执行《池塘养殖
尾水排放标准》，所以池塘生态化改造宜早不宜
晚。” （朱雪霞）

确保水产养殖尾水达标排放

1万亩池塘生态化改造

本报讯 行走在阳山荡景
区边，蜿蜒曲折的田间小路两
旁，一边是成片的虞美人花海，
一边是成片的麦田，绿色、黄色、
红色……在蓝天下交织点缀，远
处的潮音寺、山峦与之相映衬，
构成一幅清新的田园风景画。
而在去年，这成片的花海还是一
片荒地，通过近2年的培植，已打
造成为宜兴又一处网红打卡地。

阳山荡景区位于宜兴中北
部的芳桥街道，三面环山、九山
抱一荡，周边有潮音寺、孝候广
场等，被誉为江南“小西湖”。历
史上，苏东坡、汤翰等著名诗人、
文化名流均游历此地。近年来，
随着阳山荡景区的打造、沿太湖
3公里水产养殖整治、城镇化建
设等工作的推进，阳山荡东北区
域建设成型，以农田、鱼塘等为
主的西南区域一直为“留白”状
态。锡宜一体化背景下，尤其是
随着太湖湾科创带的建设，位于
培源科学城重要板块的阳山荡
景区，作为城市“迎客厅”的优势
愈加凸显。

融山水于城市之中，嵌城市
于山水之间。今年，芳桥街道启
动环阳山荡西南侧2300亩区域
一二三产业融合发展。为最大
程度保护和利用景区周围环境，

将最美的生态空间留给百姓，该
区域将主要功能定位为生态涵
养区，融合忠孝文化、山水文化、
科学文化等元素，打造独具特色
的滨水景观空间，通过创建国家
级水利风景区，打造太湖湾科创
带上最美“科创客厅”。由于人
口迁移、土壤贫瘠、地势低洼、农
田设施陈旧等原因，区域内近千
亩生态农田原来大多处于闲置
状态，如何结合景观打造的同
时，发挥经济效益？街道因地制
宜，2020年便对该区域土地进行
整理，农业设施进行修缮，经过
一年休耕，去年秋季种下120亩
油菜、100亩花海、200亩莲藕。
今年，成片的油菜花、虞美人让
静谧的阳山荡一下“活跃”了起
来。眼下，夏收结束后，街道将
百亩虞美人换作百日草，百亩油

菜花轮作向日葵，原来水面种植
的菱角、睡莲、荷花也将在近期
绽放。

除了花田、湿地等重要景观
打造以外，眼下，街道还通过基
础设施配套提升、景观节点打造
等，将内部生态栈道、绿道与外
部路网、公园、广场等相串联，提
高滨水空间的互动性、参与性，
最大程度还景于民。目前，位于
景区周边的孝候广场已启动改
造提升，内部亭台楼阁、桥梁、绿
化等全面出新。景区南面2万多
平方米疏林草地、4000多平方米
培源体育广场、绿植迷宫、花海、
亲子沙滩、户外太空舱等配套也
将陆续启动建设。未来，阳山荡
景区将形成小、中、大三个漫游
环线，让山水流芳融入城市生
活。 （蒋梦蝶 图文报道）

荒地变花海，山水融于城
阳山荡打造科创带最美“迎客厅”

本报讯 一段梁溪交警女铁骑背起中暑
群众的视频近日引起市民关注，网友纷纷留
言：“风景如画”“给女铁骑点赞”……当记者
联系到这位背人的女铁骑宋先进时，她感到
意外，表示自己只是做了一件铁骑队员都会
做的事情。当问起为何选择从事铁骑这份职
业时，“95后”宋先进笑着说：“别人都说我性
格比较爽朗，我也感觉自己天生是干这行
的！”

“那天，我们巡逻到县前东街时看到一位女
孩子晕倒在路边。便立即上前将她扶起询问，
原来她在30多摄氏度的高温下骑行，外加没吃
早饭，突发中暑。”宋先进回忆，由于女孩无法站
立行走，她二话不说将其背到阴凉处，直到女孩
恢复正常才继续巡逻。对于铁骑队员来说，路
上为需要帮助的市民“搭把手”，让市民感到暖
心，自己也快乐。

“相较于男铁骑的阳刚，女铁骑能够发挥
她们亲和力的优势，以柔性执法守护群众出行
安全。”梁溪交警大队一中队中队长邓军杰告
诉记者，梁溪交警女铁骑小分队一共4人，去
年9月招录培训、今年1月正式上岗后，开展
街头路面巡逻，参与早晚高峰护学岗工作，并
通过喊话方式对一些显见性违法行为进行劝
阻。

警灯闪烁、引擎轰鸣，其实在女铁骑飒爽英
姿的背后，她们付出了许多的汗水和泪水。“警用
摩托车有400多斤重，超出我体重几倍，训练时
不仅要学好‘背推式’扶车法，平时还要强化上肢
力量。”宋先进表示，参加训练时，女铁骑和男铁骑
都一视同仁，从最初每日跑800米，到和男铁骑一
样2公里，最后升级到3公里，她们都咬牙坚持了
下来，日积月累下来，练就过硬的身体素质。她
们还不断加强法律法规等方面的学习，“只有业
务做得更专业，群众才会更信任我们。”

从天色破晓参与护学工作，到夜幕降临维
护晚高峰秩序，她们冲在一线。 （张子秋）

“感觉自己天生是干这行的”

驾驶400多斤摩托

女铁骑巡逻大街小巷

昨天，市民在鼋头渚
水景苑观赏绽放的花菖
蒲。

“端午”临近，花菖蒲
迎来开放期，娇艳的花朵
吸引了许多市民前来赏
花，也为锡城的初夏增添
了几分别样的风姿。

（刘芳辉 摄）

初夏赏花菖蒲

（上接第1版）世界进入新的动荡变革
期。各国工商界对和平发展的期盼更加
殷切，对公平正义的呼声更加强烈，对合
作共赢的追求更加迫切。习近平提出4
点建议：

第一，聚力战胜疫情。新冠肺炎疫
情反复延宕，给人民生命安全和身体健
康带来严重威胁，给世界经济发展带来
严重影响。要坚持人民至上、生命至上，
积极开展疫苗研发、生产、分配国际合
作，加强全球公共卫生治理，共筑多重抗
疫防线，推动建设人类卫生健康共同体。

第二，重振贸易投资。要统筹疫情
防控和经济发展，加强各国宏观经济政
策协调。全面推进联合国2030年可持
续发展议程，推动世界经济动力转换、方
式转变、结构调整，使世界经济走上长期
健康稳定发展轨道。要支持以世界贸易
组织为核心的多边贸易体制，维护全球
产业链供应链安全稳定，做大合作蛋糕，
让发展成果更好惠及各国人民。

第三，坚持创新驱动。要挖掘创新
增长潜力，共同加强知识产权保护，在充

分参与、凝聚共识的基础上制定规则，为
科技发展打造开放、公平、公正、非歧视
的环境。要深化创新交流合作，推动科
技同经济深度融合，加强创新成果共享，
努力打破制约知识、技术、人才等创新要
素流动的壁垒。

第四，完善全球治理。要坚持真正
的多边主义，践行共商共建共享的全球
治理观，动员全球资源，应对全球挑战，
促进全球发展。要坚持对话而不对抗、
拆墙而不筑墙、融合而不脱钩、包容而不
排他，以公平正义为理念引领全球治理
体系变革。

习近平强调，中国扩大高水平开放的
决心不会变，中国开放的大门只会越开越
大。中国将持续打造市场化法治化国际
化营商环境，高水平实施《区域全面经济
伙伴关系协定》，推动高质量共建“一带一
路”，为全球工商界提供更多市场机遇、投
资机遇、增长机遇。让我们携起手来，坚
持和平、发展、合作、共赢，共同解决当前
世界经济以及国际贸易和投资面临的问
题，一起走向更加美好的未来。

中国扩大高水平开放决心不会变

（上接第1版）
习近平强调，当前，世界之

变、时代之变、历史之变前所未
有，和平与安全面临新的挑
战。中菲同为亚洲发展中国
家，两国发展根植于睦邻友好
的周边环境，根植于合作共赢
的亚洲大家庭。希望菲方继续
奉行独立自主外交政策。中方

愿同菲方就重大国际和地区问题
加强战略沟通和协调，维护好本
地区和平发展的良好态势。

据新华社北京5月18日电
5月 18日，国家主席习近平同

荷兰国王威廉－亚历山大互致贺
电，庆祝两国建立大使级外交关
系50周年。

习近平指出，中荷建交以来，

在双方共同努力下，两国关系不断
发展，各领域合作成果丰硕。
2014年我同威廉－亚历山大国王
一道，将中荷关系提升为开放务实
的全面合作伙伴关系，荷兰在中欧
合作中的“门户”作用更加凸显。
新冠肺炎疫情发生后，中荷相互支
持，彰显了两国人民的深厚友谊。
我高度重视中荷关系发展，愿同威
廉－亚历山大国王一道努力，推动
中荷关系持续健康稳定发展，造福
两国和两国人民。

写好新时期中菲友好大文章

（上接第1版）
市城管局市容处表示，休

憩座椅不仅要让大家有地方
坐，还要让坐下的市民感到舒
适，设计需符合人体工程学，
以使用者的感受为基础。目
前，各区休憩座椅的更新都是
按照去年末颁布的《无锡市城
市家具导则》要求实施，优先
采用触感好的木材，并作防腐

处理，座椅转角处作磨边倒角处
理。

更多的休憩座椅被“唤”起。
除了城管系统提供的公共座椅，
越来越多的商家店铺也将自家的
座椅资源拿出来与社会共享。后
西溪一家面包店在设计临街橱窗
时，就将玻璃窗往店内缩进50厘
米，腾出的空间设置成公共座椅，
供过路市民使用。一些咖啡店、

奶茶店也尝试为市民提供休憩座
椅。

今年计划新设的公共空间休
憩座椅将在盛夏大量投入使用。
为使休憩座椅保持完好状态，我
市还将推出公共座椅认建认养活
动。今后三年，我市每年要新建、
改建和优化提升休憩座椅2000
处，城市的公共空间会越来越像
一个共享客厅，让市民“有地方
坐”“愿意坐”，感受到家的温馨氛
围。

（卢易）

设置休憩座椅，让百姓随时可坐


